

**NACIONES UNIDAS**  
**CONSEJO**  
**DE SEGURIDAD**



Distr.  
GENERAL

S/13421  
28 junio 1979  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

---

CARTA DE FECHA 28 DE JUNIO DE 1979 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL  
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE KUWAIT  
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunta una carta del Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina en que formula comentarios sobre la campaña genocida de Israel contra los palestinos.

Solicito que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdulla Y. BISHARA  
Embajador  
Representante Permanente

ANEXO

Carta de fecha 27 de junio de 1979 dirigida al Presidente  
del Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de  
la Organización de Liberación de Palestina ante las  
Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones del Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina, cumpto en señalar a su urgente atención lo que sigue.

Manteniéndose en el marco de la conspiración tripartita de Begin-Sadat-Carter contra el pueblo palestino y libanés, y de acuerdo con las recientes amenazas del terrorista Begin, nuevamente enunciadas ayer, de golpear sin tregua a los palestinos y libaneses, como se informa en el Jewish Telegraph Agency No. 123 de 27 de junio de 1979,

"En el Líbano meridional la iniciativa está ahora en nuestras manos. Tenemos la fuerza necesaria para golpear a los terroristas hasta que pongan fin al derramamiento de sangre. Y ahora están huyendo. Nosotros ya no efectuamos represalias. Los golpeamos una y hasta dos veces por día según nuestra propia decisión y en cualquier momento. Los vamos a buscar a sus escondites. Tratamos de localizar sus puestos de comando, a los responsables de los asesinatos. Tenemos una buena posibilidad de deshacernos de los terroristas, pero denos tiempo para usar esa oportunidad. Nos proponemos disuadirlos de pretender atacarnos. Pero esto no se hace de la noche a la mañana."

En concordancia con estas declaraciones, y como ha ocurrido durante los últimos 74 días, hoy efectuaron incursiones aviones israelíes sobre varias ciudades y aldeas libanesas y campamentos de refugiados palestinos en el Líbano meridional.

A las 11.30 horas, un escuadrón de aviones israelíes atacó la ciudad de Sidón y el campamento vecino de Ain Al-Hilweh. Las defensas antiaéreas palestinas dispararon contra los aviones, impidiéndoles llevar a cabo su misión de asesinato y destrucción, y lograron derribar dos aviones israelíes que cayeron en el mar.

Al mediodía, otro escuadrón de aviones israelíes efectuó un intenso bombardeo de las regiones de Ansariya, Al-Baqqouq y Jal Al-Bahr, en la región de Tiro. Las defensas antiaéreas palestinas respondieron nuevamente al brutal ataque obligando a los aviones israelíes a volar a gran altura. A las 13.00 horas, los aviones israelíes seguían sobrevolando la zona y las defensas antiaéreas palestinas continuaban respondiéndoles.

S/13421  
Español  
Anexo  
Página 2

Una vez más, la pandilla asesina neofascista de Tel Aviv ha demostrado claramente que carece de conciencia y humanidad cuando se trata de las vidas de los palestinos y libaneses y, de acuerdo con la depravada ideología racista del sionismo, recurre al terrorismo organizado por el Estado para alcanzar su inmoral propósito: la aniquilación total del pueblo palestino. Estos ataques militares salvajes e inhumanos sólo sirven para agravar e intensificar las tensiones en la zona, y no es preciso destacar la amenaza a la paz y la seguridad mundiales que resulta de la actitud perversa y despótica de los racistas sionistas.

Al señalar a su atención este grave empeoramiento de la situación, expreso la esperanza de que adoptará medidas inmediatas y eficaces para poner fin a esta campaña tendiente a aniquilar al pueblo palestino.

(Firmado) Zehdi Labib TERZI  
Observador Permanente

